

ALLIANCE DES FEMMES DE LA FRANCOPHONIE CANADIENNE

La langue française, une voix qui rassemble et qui fait vivre nos communautés

Ottawa, le 24 juin 2025 – À l'occasion de la Saint-Jean Baptiste, l'Alliance des femmes de la francophonie canadienne (AFFC) salue la richesse, la résilience et la fierté des francophones d'un océan à l'autre.

« Le 24 juin est bien plus qu'une fête. C'est un moment où la langue française devient un feu vivant : elle éclaire nos récits, nos traditions et notre avenir. La langue française n'est pas qu'un héritage : c'est une force vive, une lumière que nous portons ensemble dans nos voix, nos combats et nos traditions. Et parmi ces voix, celles des femmes résonnent avec une force indomptable. Célébrer la Saint-Jean-Baptiste, c'est affirmer que la francophonie ne connaît pas de frontières, mais aussi rendre hommage au rôle indispensable des femmes dans la vitalité de la francophonie. », déclare Nour Enayeh, présidente de l'AFFC.

Dans nos communautés, la transmission de la langue française par les mères incarne un acte puissant de résistance, de transfert, de préservation et de valorisation. Elles jouent un rôle primordial en tant que gardiennes de la langue maternelle en perpétuant la richesse et la vitalité du français à travers les générations.

La francophonie canadienne est un élan collectif, enracinée dans une diversité de parcours, d'identités et d'histoires. Elle est portée par celles et ceux qui, partout au pays, font de la langue française un espace vivant d'expression, d'épanouissement, de transmission et d'appartenance.

Nous invitons tout le monde à célébrer fièrement cette richesse, à soutenir nos communautés francophones et à faire rayonner la langue française dans toute sa diversité

En cette Saint-Jean-Baptiste, l'AFFC réaffirme l'importance de protéger et de valoriser la langue française, non seulement comme outil de communication, mais comme fondement identitaire, culturel et social. C'est aussi l'occasion de reconnaître la contribution des femmes francophones qui, depuis des générations, portent la langue, la transmettent et la font rayonner jour après jour au cœur de la francophonie.

– 30 –

L'AFFC assure la mobilisation et le développement de son réseau pour mieux défendre les droits des femmes francophones et acadiennes et ainsi, créer une société féministe et inclusive.

Source :

Alexandra Lafontaine, coordinatrice aux communications et relations publiques

Alliance des femmes de la francophonie canadienne

info@affc.ca